

PRESSEINFORMATION

Jetzt wird gekocht!

Auftaktveranstaltung für Baiersbronner Miniköche

Baiersbrunn im Oktober 2024 | Neue Ausbildungsrunde der Europa Miniköche in Baiersbrunn gestartet. Kinder lernen Grundlagen der Hotellerie und Gastronomie bei renommierten Ausbildungspartnern kennen.

Bis Anfang August hatten Kinder im Alter zwischen 10 und 12 Jahren die Gelegenheit, sich als Europa Miniköchin bzw. Minikoch zu bewerben. Mit der Auftaktveranstaltung im Rosensaal am 7. Oktober sind nun 24 Nachwuchstalente, die aus einer Vielzahl an Bewerbungen ausgewählt wurden, in die zweijährige Ausbildung gestartet.

Begrüßt wurden alle Kinder und ihre Eltern von Christina Palma Diaz, Tourismusdirektorin von Baiersbrunn, die den Teilnehmenden auch ihre Arbeitskoffer mit professionellem Kochequipment, von Kochkleidung bis Küchenmesser überreichte. In den kommenden zwanzig Monatstreffen erhalten die Miniköche neben dem richtigen Umgang mit Lebensmitteln auch Einblicke in die Arbeitsbereiche der Hotellerie und Gastronomie. Gleichzeitig erwerben die Kinder dabei spielerisch Fähigkeiten, die sie später im privaten und beruflichen Leben sehr gut einsetzen können.

Für die Praxisinhalte sind erneut die renommierten Partnerbetriebe Hotel Bareiss, Hotel Sackmann, Hotel Tanne und Hotel Traube Tonbach verantwortlich. Diätassistentin Gisela Hogenaar-Klumpp wird als theoretisches Pendant alles rund um eine gesunde und nachhaltige Ernährung vermitteln. Am Ende der Ausbildung beweisen die Kinder in einer Prüfung bei der IHK Nordschwarzwald, dass sie sich handfestes Wissen in den Bereichen Ernährung, Lebensmittelzubereitung und Service angeeignet haben.

Als Schirmherr der Baiersbronner Miniköche tritt erneut Landrat Dr. Klaus Michael Rückert auf, der diese Rolle bereits seit vielen Jahren übernimmt.



Ansprechpartnerin

Ansprechpartnerin für das Projekt „Europa Miniköche“ ist Carina Walz von der Baiersbronn Touristik. Kontakt: carina.walz@baiersbronn.de

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen Beleg oder Link.

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Baiersbronner Wanderhimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es über 550 Kilometer Wanderwege, einige davon mit Themenschwerpunkten, Premium- oder Qualitätsauszeichnung, und ein rund 600 Kilometer langes Streckennetz für (E-)Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14-11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de